

Accidente entre vehículo y Biotren en cruce dejó grave a conductor de auto

Un lesionado grave dejó la colisión entre un auto y el Biotren, ocurrida durante la jornada de este lunes, a la altura del cruce Los Molineros en Coronel.

Desde EFE Sur se indicó que “de acuerdo con los registros audiovisuales existentes, el vehículo accidentado sobrepasó la barrera automatizada y a otro automóvil que se en-

contraba detenido esperando la circulación del servicio Biotren”.

Asimismo, se informó que “al momento del accidente, la barrera automatizada de protección se encontraba plenamente operativa y el cruce estaba debidamente señalizado”.

Finalmente, EFE Sur manifestó que pondrá a disposición de las autori-

dades competentes las grabaciones audiovisuales del hecho, con el fin de que puedan ser incorporadas a la investigación respectiva.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Coronel, Erick Amaya, indicó que “personal Samu avanzado prestó la colaboración correspondiente para trasladar a la perso-

12.00

fue la hora en que EFE Sur informó del accidente por redes sociales.

na al Hospital de Coronel por lesiones de gravedad”, cerró. 📍



VECINOS DEL SECTOR IMPACTADOS POR ACCIDENTE.